

# Sänger präsentieren sich

## Großes Chorfestival im Enzauenpark mit Vereinen aus zwei Verbänden

Pforzheim – Beim Chorfestival im Enzauenpark in Pforzheim sind am Sonntag Chöre des Badischen und des Schwäbischen Sängerbundes in einem gemeinsamen Programm aufgetreten.

VON TORSTEN OCHS

Neu war die Größenordnung: Über 400 Sängerinnen und Sänger aus 13 Gruppen waren bei dem Großereignis dabei.

Den Auftakt bildete der Kinderchor „Tönchen Mühlacker“, der unter der Leitung von Martin Falk und gemeinsam mit dem Kinderchor „Vulkids Oberriexingen“ sowie dem Pinguinchor Diefenbach unter anderem Lieder aus dem Musical „Die unglaubliche Reise mit der Zeitmaschine“ sangen. Rund 50 Kinder standen auf der Bühne und begeisterten die vielen Zuschauer, die trotz brütender Hitze in den Enzauenpark gekommen waren. Anschließend boten die Jugendchöre „Tone up“ aus Mühlacker und „Magma Oberriexingen“ Titel aus dem Abba-Musical „Mamma Mia“, während der junge Chor „Tonart“ aus Mühlacker – ebenfalls unter der Leitung von Martin Falk – aktuelle Rock- und Popsongs sang. Veranstaltet wurde das Festival gemeinsam vom Sängerkreis Pforzheim und dem Chorverband Enz.



Auftakt zum Chorfestival im Enzauenpark: „Tönchen“ aus Mühlacker. Foto: Ochs